

HOLA!

Soy Mariana

El mundo del color abarca tanto, que es para mí apasionante, porque está presente en todas partes, comunica tanto sin decir nada. Y hablando del tema de la imagen que habla por nosotros antes de que digamos una palabra, conjugando, forman la **Colorimetría e Imagen personal**. Este mundo del estudio del color personal es tan complejo e interesante, en el cual me preparo y actualizo constantemente para dar un servicio de calidad que ayude a demás personas a sentirse bien consigo mismas.

